

SEMANARIO DE S. PAULO

Nº 661 Redacção Rua Monsenhor Claro 4-35 Caixa Postal, 58. Bauru (Bi Semanario)

Director Rocro Kowyama

Se. Kobayashi Midori
小林義利
27/5/67
Sao Paulo 22 Caixa

聖州新報

來年五月三日 伯國新憲法選舉日と

假大統領署名す

去る十四日リオ首府チラデンテ官舍に於て伯國假大統領シエツトスと確定し署名した

上海在留邦人 總日本兵撤兵を憂え

歎願書提出す

「上海に於ける日支停戰條約の結果日本兵が種々と内地へ引

跡されて僕界に逃げ込み危

い難をのがれた事件があり、

排日貨思想も潛行的になつて

居て何時勃發するや知れず

支那人側が云々兵では溝州か

うげて仕舞ふが上海支那銀行

の感情はまた鎮定に到る

いので、各所不慮の出来事

が起つて居る。去る十一日も

日本人が支那人の一團に追

い難をのがれた事件があり、

排日貨思想も潛行的になつて

居て何時勃發するや知れず

支那人側が云々兵では溝州か

うげて仕舞ふが上海支那銀行

の感情はまた鎮定に到る

いので、各所不慮の出来事

が起つて居る。去る十一日も

日本人が支那人の一團に追

い難をのがれた事件があり、

問題のリ飛行家幼兒は遂に死骸にされて居た

北米ニユーヨーク州官
憲は先來誘拐置にならば
れアントレーベル飛行家
泰模氏は支那慶右衛門に賣
此報を得て北米全般的に
解かれた。北米人民の神
經が一幕濟んでホットシ

父親リンドベーリ氏は其
子の死骸が確かに實子で
あると認証した

印まで済ました支那外賣大長郭
泰模氏は支那慶右衛門に賣
此報を得て北米全般的に
解かれた。北米人民の神
經が一幕濟んでホットシ

父親リンドベーリ氏は其
子の死骸が確かに實子で
あると認証した

植民地物語

(土
藏城野人)

呈
総領事殿

聯盟
滿州視察團の
動靜

【東京三日報】ハルビン方面
よりの報導によれば、聯盟滿州

本部駐屯の歡頌書を提出した
英國側の消息通からロンドンで漏
らした言によれば、日本政府は、
上海日本租界に總撤兵後も尚在
甚しき昨今、急遽日本陸海軍

の總撤兵は憂慮に堪へざるもの
あり。

張學良の義勇兵

山海關で阻止

日本領事の手を經て日本軍の總
軍陸戰隊約二千名駐屯せる事
をきめて居る所と傳へて居る

日本領事の手を經て

合聯伯日ソミロブ
競技上陸手選權會

日本兩軍精銳
思はる大會の盛觀

いよ／＼廿二日日曜日

午前八時花やかに序曲
リフから……寄附するとの事である

選手権はスボ・會費用に當て残額は公共事業に

選手権はスボ・會費用に當て残額は公共事業に

線記録四分五十三を顯然一蹴して居る、株高飛の當年十九才の

山本君二米九拾五のラップアラモリも余すことと二十秒にて日曜日

米十は難なく飛んでゐたが當日出場の種目多きために飛ひされ

た、然し昨年ノラップ二米八十七に比すれば非常なる進境である、走高飛は一米六十五の杉

野君樂に越むる伯謙レコードホルダの君は又今年の脚構をも

持てあらう

ビリグ牛陸上競技

秋五二一ビリグキ一分五十五

ダーリンブ二千六百リード一

ノーニビリグキ町三ダム

ターノー走馬跳一山崎二七點五〇

ダニアムズ六點七五

百メートル走馬跳一山崎ノ三

田勝雄五分七秒五ノ三

三吉澤米慶八百メートル

田勝雄五分七秒五ノ三

